

Jeudi Saint 2024B

Jean met en valeur l'immense Amour qui a inspiré les gestes de Jésus lors de son dernier Repas. **"Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout."** C'est ici que se révèle le cœur de Jésus, **débordant d'un Amour insondable et inconditionnel pour ses disciples, mais aussi pour chacun de nous.**

À chaque Eucharistie, nous célébrons l'amour fraternel vécu et mis en pratique. Jean va relier l'Eucharistie au **lavement de pieds**, ce n'est pas un "hasard". Accompli au moment de la Pâque juive, qui célèbre la libération du peuple de l'esclavage en Égypte, ce geste de Jésus, réservé aux esclaves, montre **le chemin de la liberté authentique qui est celui d'aimer, d'aimer sans préjugés, et d'aimer jusqu'au bout.**

Jésus nous libère de tout ce qui nous enferme et empêche l'expression de cet amour.

L'attitude de Pierre nous montre qu'il n'est **pas si simple de nous laisser aimer, de nous laisser servir et de servir.** Il nous est presque impossible de concevoir un amour qui n'est pas agi par un intérêt ou par une attente particulière, **dont la seule finalité est seulement le bien de l'autre.**

Pour devenir des amis de Jésus, il faut nous laisser **bousculer, interroger,** et enfin **transformer** par son **Amour "hors normes"**.

Le reconnaître comme **"Seigneur"** implique de suivre son exemple, de nous laver mutuellement les pieds, pour — à partir de l'humilité — nous montrer attentifs, bienveillants et capables de n'avoir d'autre attente que le bonheur de l'autre jusqu'à découvrir l'indicible joie pour laquelle nous sommes faits : **celle d'aimer "jusqu'au bout", comme le Christ nous l'enseigne.**